

一般社団法人 大和青色申告会 青年部通信「ブルーウェーブ」

下田 兼義  
青年部長  
大和青色申告会  
発行責任者  
一般社団法人  
青年部  
大和青色申告会  
発行

48号

## 街頭献血呼び掛け運動を実施しました。

青年部は令和6年10月16日（水）午前は大和税務署駐車場、午後は大和駅北口にて街頭献血の呼び掛け運動を実施しました。

当日は一石署長様はじめ、署員の方々、親会より吉川会長、小田原さんとのご協力のおかげで、受付数、献血数とも昨年を上回ることができました。ありがとうございました。

また、今回の献血にご協力いたしました皆様に厚く御礼を申し上げます。（原稿）事務局 渡辺

大和税務署 駐車場にて

## 街頭献血結果のご報告

## 全体集計

	受付数			献血数		
	200ml	400ml	成分	200ml	400ml	成分
合計	10	55		10	42	
65			52			

ご協力ありがとうございました。



大和駅北口前にて



←初心者コースの  
動画はこちらから



講習後には、事務局職員2名による個別相談会を実施し、新規入会手続きをされた方が2名、ソフトを持っていない方6名がブルーリターンAをご購入されました。また、イータックスによる確定申告は青色申告特別控除額が65万円、紙での提出の場合は優良な電子帳簿保存以外は、青色申告特別控除額55万円と控除額に10万円の差異があるので、是非とも優良な電子帳簿保存にも対応しているブルーリターンAの導入を青年部ではオススメしております。

初心者コース（初心者コース）が、大和市生涯学習センターにて、令和6年8月17日（土）に開催されました。講師は、大和青色申告会事務局の渡辺和久さんが担当し、14時より2時間、基礎的なブルーリターンAの操作方法をレクチャー致しました。当日は、18名が受講され、一人一台のパソコンを実際に触りながら、練習問題に沿って、入力する流れを体感して頂きました。

講習後には、事務局職員2名による個別相談会を実施し、新規入会手続きをされた方が2名、ソフトを持っていない方6名がブルーリターンAをご購入されました。また、イータックスによる確定申告は青色申告特別控除額が65万円、紙での提出の場合は優良な電子帳簿保存以外は、青色申告特別控除額55万円と控除額に10万円の差異があるので、是非とも優良な電子帳簿保存にも対応しているブルーリターンAの導入を青年部ではオススメしております。



←経験者コースの  
動画はこちらから



経験者コース（経験者コース）が、大和市市民交流拠点ボラリスにて、令和6年11月23日（土）に開催されました。講師は、初心者コース同様、青色申告会事務局の渡辺和久さんが担当し、14時より2時間、実践的な便利な機能を始め、ソフトの操作機能のご紹介を致しました。当日は、現地参加者は16名、ZOOMでのオンライン参加者が8名の合計24名が受講され、既にソフトを利用されている方対象なので、日々の入力手順を簡素化できるようによく使う科目の事前登録機能など、より使いやすくする為の豆知識を中心に講習が行われました。

経験者コースは、ZOOMによるオンライン参加も可能とし、初心者コースよりも多くの受講者が参加されました。来年度もより参加しやすい講習会の設営を青年部で準備致しますので、引き続き青年部主催の活動にぜひ皆様ご参加下さい。

（原稿）会計 陳 勝

## ブルーリターンA講習会を開催！

# 県連・全青色・地区連青年部参加報告

## 「ビジネスチャンス EXPO in TOKYO」

「ビジネスチャンス EXPO in TOKYO」と題した展示会があり、東京地区連青年部は研修会として見学会を開催しました。

神奈川県連青年部研究集会  
10月9日 小雨模様の中、県連

青年部研究集会に行つてきました。

ここ数年は改正税法やインボ

イスなど座学を中心に研修会を行

つてきましたが、コロナも落ち着

いてきたということで体験型の研

修会を企画しました。初めに横浜

税関資料展示室を訪れ税関の始ま

りや使命について展示資料を見な

がら学びました。江戸時代、諸外国

との貿易は長崎の出島が唯一の港

設けられ1859年（明治5年）「税關」と呼称が統一され今に至っています。

税關は財務省に属する行政機関で全国を9つの地域に分けて管轄しています。展示品は薬物、コピーメンテ、輸出入が規制されている動植物など多くの品物が摘発事例として注釈付きで展示されています。

その後歩いて10分ほどの場所にある海上保安資料館横浜館に移動しました。ここには平成13年12月の工作船事件で沈没後引き上げた船が展示されています。年数の経過とともに船体はさびに覆われていますが、最後尾が開閉して小

その後歩いて10分ほどの場所

にある海上保安資料館横浜館に移動しました。ここには平成13年12月の工作船事件で沈没後引き上げた船が展示されています。年数の経過とともに船体はさびに覆われていますが、最後尾が開閉して小

型船を収容する構造や機関砲などを見るにつけ、ただの船ではないことを感じさせます。船から押収したロケットランチャーや自動小銃など数多くの武器が展示されており、悪意を持つて日本にやつてきたことを示しています。23年前の事件ですが、今でも鮮明に覚えている方も多いのではないか?多くのは平和な日本に慣れてしまっていますが、海上保安官をはじめ、見えないところで国民党を守っている方々がいることに感謝しなければなりません。

見学会の後は場所を中華の店に移して情報交換を(笑)行いました。感謝しなければなりません。

の事件ですが、今でも鮮明に覚えている方も多いのではないか?多くのは平和な日本に慣れてしまっていますが、海上保安官をはじめ、見えないところで国民党を守っている方々がいることに感謝しなければなりません。

た。

全青色青年部研究集会

11月25日 ビジョンセンター永田町に於いて全青色青年部研究集会が開催されました。コロナ禍以降、web参加の方が多かったわけですが今回は北は北海道から南

田町に於いて全青色青年部研究集会が開催されました。コロナ禍以降、web参加の方が多かったわけですが今回は北は北海道から南は沖縄まで直接会場に駆けつけ、久しぶりに賑やかな研修会となりました。

ました。

研修内容は現在どの青年部も苦戦している部員増強についてです。沖縄県那覇青色申告会の新垣県連副部長が講師となり、事例研修と意見交換を行いました。那覇

ジの作成・運用を行なながら、租税教室や青色コーナーでの勧誘など精力的に会活動を行っています。以前はB'Z・リンドバーグ、エアロスミス、クラプトンなどなどコンサート製作関係の仕事をしたのちレノボジャパンで10億円単位の商談のリーダーをされていました。現在は飲食・美容・不動産関連のシステム開発などを手掛けています。これまでの経験から人との関係を円滑に進め、目標に向かって同じ方向性を持たせるノウハウは会員獲得にも通ずるものがあると言っていました。青年部員の増強のために今までの活動をリファンし、サポート制度などを研究し、各会にあつた部活動を摸索する。青年部に入るメリットは与えられるのではなく、入ることで得ることが出来るものがあるということを理解してもらおう。担当職員との連携で何ができるかを考える。など、お話をいただきました。今後の青年部運営に生かしていくたいと思います。

その後は場所を変えて意見交換会となり、永田町の夜は更けていました。

その後は場所を変えて意見交換会となり、永田町の夜は更けていました。

ました。

東京地区連青年部ワインナーセミナー

12月4日東京ビッグサイトにて開催されました。

大和会・県連青年部長 下田 兼義

その後はお決まりの意見交換会を行いました。その後はお決まりの意見交換会を行いました。その後はお決まりの意見交換会を行いました。

部費は無料

体験入部大歓迎

青年部 LINE 公式アカウント  
友達募集中です!

登録いただくと青年部から  
の案内を中心にお届けします。



お問い合わせ

電話 046-262-5111

E-mail yamatoao.seinen@gmail.com

青年部担当 渡辺、鈴木まで